

Reunión del Embajador Kazuhiro FUJIMURA con el Presidente de Prensa Latina Luis Enrique González Acosta

El día 28 de febrero de 2019, el Embajador Kazuhiro FUJIMURA realizó una visita de cortesía al Presidente de Prensa Latina, Luis Enrique González Acosta.

Prensa Latina es una agencia estatal muy influyente a través de la difusión de noticias y otras actividades.

El encuentro resultó en un intercambio de opiniones sobre la profundización del entendimiento mutuo mediante una mayor intensificación de las comunicaciones al público.



28 de febrero de 2019

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp